

あすばる大崎開館四年 イベントを含めての諸問題を問う



原口博光議員

を考え多くの客を集める工夫は出来ないか。

グラウンドゴルフ 大会並びに植木市 を再検討

原口 議員

宮崎県日向市サンパー

ク温泉の「お舟出の湯」と本県東郷町の「ゆつた

り館」で発生したレジオ

ネラ菌で多くの死亡者、

感染者を出した。あすば

る大崎「松韻の湯」も類

似の施設である。本町か

らはこののような事故を絶

対に出してはならないと

思うが。町長の所感は。

日向市等の事件につ
いての所感は

東町長が社長に就任され日も浅いと思うが、あすばる大崎をどのような基本方針で営業目標を持ち、利用者に好かれ又喜ばれる施設にするかは今後の課題である。オーブンして四年、情報の発信基地としての考え方から、町内外から遠くは関東・関西の地からも、多くの利用者が訪れ、その目的を遺憾なく發揮している。

そこで、このあすばる大崎の施設を利用し、一年で一番よい時期に、仮称「あすばる大崎温泉まつり」と銘打ち、木市、フリーマーケット、出店等

物詩として植木市など、業者とタイアップしたイベントについても再度検討する。

常に清潔な環境作りを

原口 議員

あすばる大崎「松韻の湯」の温泉浴場は、循環式浴場であるが、どのような温泉の流れになっているのか。その構造は。

あすばる大崎は適性に
おこなわれている

町 長

今回の事故を目の当たりにして、経営する者の責

任の重大さと、常に清潔に保つ生活環境の大切さを痛切に感じている。日

向市の事故発生後、同様の施設を経営しているので、職員に対し、事の重大を論じ、一層清潔な環境作りに努力するよう指示し、毎日清掃を入念に行っている。本町あすばるの入浴施設のレジオネラ菌の検査結果は、すべての浴槽で陰性(適性)であり、今後も、町内外の利用者に安心して利用していくだけのよう最大の努力をしていく。

湯槽に送湯される。源泉を温泉タングに入れる前と浴槽水が循環、ろ過装置に入る前で、塩素系薬剤による減菌処理を実施している。

あすばる大崎「松韻の湯」の温泉浴場は、循環式浴場であるが、どのような温泉の流れになっているのか。その構造は。

レストランメニュー の変更を

原口 議員

あすばる大崎創立四周

年企画として、八月十七日から一週間感謝デーとなり、レストラン部門で、黒牛ステーキ（一日二十食限定）が八百五十円で提供され好評であった。

しかし、感謝デー終了と

同時に、黒牛ステーキは、

温泉タンクで一時貯湯され、熱交換機で適温まで加熱し浴槽へ送られる。浴槽からあふれたお湯は、排水溝から直接放出している。浴槽内のお湯は、温度低下や浮遊物等で汚れるため、ヘアーキャップで髪の毛等を除去し、ろ過装置を通し、再び熱交換器で加熱後、浴槽に送湯される。源泉を温泉タングに入れる前と浴槽水が循環、ろ過装置に入る前で、塩素系薬剤による減菌処理を実施している。

この商品を値上げしてでも、引き続き提供できなかいか、地元の人たちに気軽に利用してもらえるよう料金設定ということを考えながら食材の仕入れ、単価などの面で努力していきたいと考えている。メニューについては、現在会社内に各部署からなるプロジェクトチームを作り、利用者の動向などを分析しながら、十月からメニューを変更するということで、その準備をしているところである。

利用者の動向を分析

町 長

創立四周年の企画として、黒牛ステーキを八百五十円で提供、好評をいただいたところである。この商品を値上げしてでも、引き続き提供できなかいか、地元の人たちに気軽に利用してもらえるよう料金設定ということを考えながら食材の仕入れ、単価などの面で努力していきたいと考えている。

メニューについては、現

在会社内に各部署からな

るプロジェクトチームを

作り、利用者の動向など

を分析しながら、十月からメニューを変更すると

いうことで、その準備を

しているところである。